

CASTELLANOS DE MORISCOS

# El Ayuntamiento triplica los viajes del autobús para mejorar la comunicación con la capital

Amplía el servicio para atender las demandas de los vecinos ■ Habrá 8 expediciones diarias, 6 los fines de semana y dos paradas en Salamanca

EÑE | CASTELLANOS

El alcalde de Castellanos de Moriscos, Agustín Sánchez, firmó ayer el contrato con los representantes de la empresa del servicio de transporte público para mejorar las condiciones e incrementar las frecuencias de viaje entre el municipio y la capital con el objetivo de adaptarse a las necesidades de los usuarios. Un servicio de autobuses renovado que los vecinos podrán comenzar a utilizar a partir del 2 de enero de 2014.

Esta era una de las principales demandas de los vecinos de Castellanos de Moriscos, que se quejaban de tener "un servicio irregular, con muchos huecos sin cubrir, con horarios repetidos por varias empresas y unas paradas en Salamanca poco útiles para todos", afirma Agustín Sánchez.

Con la reestructuración del servicio se aporta una mejora en los horarios, ya que frente a los cuatro viajes de ida y dos de vuelta actuales, se amplía a ocho expediciones de lunes a viernes desde cada destino, incluidos los fines de semana (con seis viajes, tres por la mañana y tres por la tarde), además del establecimiento de dos nuevas paradas en el centro de Salamanca. De esta manera, los viajeros que vayan desde Castellanos podrán bajarse en María Auxiliadora nº 85 y los que salgan de Salamanca para ir a Castellanos podrán coger el autobús en la avenida de Portugal nº 115 (en la confluencia con el paseo Torres Villarroel), siguiendo vigentes las llegadas y salidas existentes actualmente desde la Estación de Autobuses.

Por su parte, el inicio del servicio en el municipio de Castellanos se mantiene en la parada de la ca-



Alcalde y representantes de la empresa firmaron ayer el contrato. | EÑE

El acuerdo firmado ayer permitirá que el nuevo servicio empiece a funcionar a partir del próximo 2 de enero

rrera N-620 y se realizará una parada en ambos sentidos de circulación en la urbanización Lares de Castellanos. Asimismo, en el contrato se contempla que a medida que se vaya aumentando el número de viajeros aumentará el servicio. En cuanto a la tarifa del billete será de 0,60 euros por viaje y se abonará en el autobús, con lo que desaparecerán los bonos municipales.

Con la puesta en marcha de este nuevo servicio y la obra de abastecimiento de agua, el alcalde cumple con los dos proyectos principales de la legislatura.

VILLARES DE LA REINA



Autoridades y ganadores del VI Premio Emprendedores. | EÑE

## La Diputación reconoce seis iniciativas emprendedoras de la provincia

EÑE | VILLARES

La Diputación de Salamanca entregó ayer en Villares de la Reina la sexta edición correspondiente a los Premios Emprendedores, a la que se han presentado 77 candidaturas, el doble que en la convocatoria anterior; de las que 48 fueron proyectos de iniciativa empresarial y los otros 29 de actividad empresarial.

Este año han recaído en la categoría de Iniciativa Empresarial en una residencia de la tercera edad en Linares de Riofrío, presentado por María Ángeles Martín; junto a los accésit de una empresa de servicios de dinamización turística de Ledesma, presentado por Sonia Álvarez, y una industria cárnica de Sorihuela, que recogió Alberto Durán.

En el apartado de actividad empresarial los 3.000 euros y el trofeo fueron para la Cooperativa Reina Kilama

de San Miguel de Valero. El presidente de la Diputación entregó el premio a Santiago Canete en representación de los 120 socios de la cooperativa. Como menciones especiales en esta categoría se premió a Embutidos y Jamones Altasierra de Guijuelo y a Nebusens (I+D+I) Sensores y Sistemas de Localización de Villamayor de Armuña.

Además, una de las novedades de este año ha sido la concesión de un nuevo galardón para reconocer la trayectoria profesional de empresas con dilatada y destacada andadura en la provincia. El primer reconocimiento honorífico ha recaído en la empresa Dulca, de Peñaranda de Bracamonte, dedicada a la producción de bollería industrial desde 1976, con 126 trabajadores y con un nivel de producción que exporta más del 50%, sobre todo a Alemania y Portugal.

CABRERIZOS



### Taller de elaboración de tarjetas navideñas

La Biblioteca Pública de Cabrerizos acoge la celebración del taller de elaboración y diseño de tarjetas navideñas en el que participan los niños del municipio, que después presentarán al concurso organizado por el Ayuntamiento. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



### Daniel Herrero gana el concurso de dibujo escolar

El alumno del colegio Carmen Martín Gaité, Daniel Herrero, ha ganado uno de los premios de la XI Edición del Concurso de Dibujo Infantil que se celebra con motivo del Día Mundial del Agua, organizado para escolares de 3º y 4º de Primaria. | EÑE